

Überregionale Veranstaltungen, Donnerstag, 4. Mai 2017

"Radikalreligiöse Tendenzen im Kontext der Flüchtlingsthematik"

Fachtag am Donnerstag, 4. Mai 2017, 12:00 bis 17:30 Uhr im Heiner-Lehr-Zentrum, Kopernikusplatz 1, 64289 Darmstadt.

Radikalreligiöse Tendenzen gehören derzeit zu den großen Gefahren unserer liberalen und pluralistischen Gesellschaft. Die Angebote der salafistischen Szene können auch für Neuzugewanderte, die eine Fluchtgeschichte haben und mit ihrer neuen Umgebung noch nicht verwachsen sind, eine Anziehungskraft ausüben. Für junge Menschen trifft es besonders zu. Daher können und dürfen wir uns nicht entspannt zurücklehnen und zulassen, dass Geflüchtete aus Kriegsgebieten hier Täter und Opfer radikalreligiöser Strömungen werden.

Die Wissenschaftsstadt Darmstadt eine Demokratierihe aufgelegt, die auch dieses sensible Thema anpackt.

Aus organisatorischen Gründen ist eine Anmeldung erforderlich.

Information:

Bülent Ersoy

Wissenschaftsstadt Darmstadt

Amt für Interkulturelles und Internationales

Frankfurter Str. 71

64293 Darmstadt

Tel: 06151-133581

E-Mail: interkulturell-international@darmstadt.de

[Fachtag_Salafismus_Flüchtlingsthematik](#)